

次に、停車中の車の陰から人が飛び出
大切さを説いた。
この後、児童達は



実際の渡

小さい時に三園町交番管内に住んでいた

同署生活安全課の山田一博課長は「通

年は県内で21団体、昨年は

(2) (第三種郵便物認可)

47歳、4児の子育てをしている父親です。常日頃、子ども達には、言葉に溢れた現代社会においても、心と体を大事にする日本文化を忘れずに、様々なものを感じてほしいと感じています。

茶道を学び始めて1年がたちました。5月には、ぬまづ茶会に参加させていた

野点、水屋仕事と、初めて尽くしで冷靜さを失いそうでした

が、時折流れた初夏の風の爽やかさが心を落ち着かせてくれ、とても充実した一日となりました。

茶道の世界には、長興寺の松下宗柏住職の勧めで表千家の土井宗達先生のもと

に足を踏み入れました。日常の喧騒から離れた茶室でのひととき、稽古に集中する時間は、私の心を離れてほし

いと感じています。先生に指導してい

ただき、先輩方の所作を目で学び、自分

の所作に取り込んでいく。型を身に着けてほしいと感じています。

3月に我が家にホームステイしたトルコのエルさんとチャコのアンナさんとコのエルさんと一緒に過ごしている様子がメールから伝わってきます。ある日のエルさんのメール

中には言葉より深い意味があると思います。

3月に我が家にホームステイしたトルコのエルさんと一緒に過ごしている様子がメールから伝わってきます。ある日のエルさんのメール

中には言葉より深い意味を持っているものがあると思います。

一方、日本には「守破離」というプロセスがあります。これは茶道や剣道の

言葉より深い意味を持つているもの

飯田理一郎

に気付けるのは、とても良い感性だと思います。新しい真理には言葉より深い意味を持つっているもの

あります。有名です。剣道をして有名です。剣道をする

修行プロセスとして有名です。剣道をする

日本人は心を言葉以上に体で表現してい

るのかかもしれません。上に体で表現してい

るのかかもしれません。上に体で表現してい

るのかかもしれません。上に体で表現してい

(原町中)

小

坂

8

か

士

ら

3

0

▽

9

田

庄

3

2

1

0

△

小

田

庄

9

5

1